

José C. Balagué Domenech  
Economista



---

## A propósito del empleo

Si el profesional ha elegido la vía laboral, además de los conocimientos adquiridos en facultades o escuelas, son precisos otros conocimientos que no se adquieren en aquéllas

Para acceder hoy a un empleo no son los títulos académicos los que priman. **Las empresas demandan gente con otro tipo de conocimientos.** Los títulos universitarios y de escuelas técnicas superiores ya se da por hecho que los poseen quienes buscan un empleo.

Los títulos universitarios y de escuelas técnicas superiores proporcionan las bases de conocimientos que facultan a quienes los poseen para poder adquirir a su vez otros conocimientos que habrán de constituir la especialidad, pero que **no son suficientes para encontrar un empleo.**

Los conocimientos adquiridos en las facultades y escuelas técnicas han de ser, de otra parte, **reforzados por “masters”, cursos y seminarios, es decir, formación continua,** si el profesional no quiere quedar pronto obsoleto.

Si el profesional ha elegido la vía laboral, además de los conocimientos adquiridos en facultades o escuelas técnicas superiores, “masters”, cursos y seminarios, son precisos otros conocimientos que no se adquieren en aquéllas, sino en la **práctica diaria de la profesión en la empresas.** Son conocimientos ajenos a los títulos que, por llamarlos de algún modo se ha dado en denominar habilidades.

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |